



# World Council of Churches

150 route de Ferney,  
PO Box 2100 CH-1211 Geneva 2, Switzerland  
Phone: +41 22 791 6111 Fax: +41 22 791 0361  
Email: [infowcc@wcc-coe.org](mailto:infowcc@wcc-coe.org) [www.oikoumene.org](http://www.oikoumene.org)

---

## **Rev. Prof. Dr. Jerry Pillay, secretario general del CMI**



El 17 de junio de 2022, el comité central del CMI eligió al Rev. Prof. Dr. Jerry Pillay como Secretario General para dirigir la labor del CMI en calidad de director ejecutivo, incluida la responsabilidad de todo su equipo de trabajo y ser la voz para hablar en nombre del Consejo. Comenzó a servir como Secretario General el 1 de enero de 2023.

Es el noveno secretario general en la historia del CMI desde que se creó la comunidad de iglesias fundada en 1948.

Pillay fue anteriormente decano de la Facultad de Teología y Religión de la Universidad de Pretoria.

Miembro de la Iglesia Presbiteriana Unida en África Austral (UPCSA), es de Sudáfrica.

Se desempeñó como Moderador de la UPCSA de 2004 a 2006 y luego como Secretario General de la misma iglesia de 2009-2014.

Su interés por el ecumenismo comenzó mientras crecía en la Escuela Dominical, cuando diferentes iglesias le pidieron que escribiera, produjera y actuara en obras de teatro. También dirigió un grupo de jóvenes de unos 120 personas en una Iglesia Presbiteriana Unida, y recordó que los jóvenes provenían de todas las iglesias en el área.

Con el tiempo, representó a la Iglesia Presbiteriana Unida en conferencias juveniles. Luego él como pastor, se involucró bastante en el trabajo ecuménico. “Cada vez que iba a un área en particular para pastorear una congregación, si no hubiera compañerismo de pastores en esa área, comenzaría una”, él dijo. “Contribuí decisivamente a reunir a diferentes pastores de diferentes congregaciones”.

Cuando pasó a formar parte del liderazgo de la Iglesia Presbiteriana Unida, fue designado para ser parte en el comité central del CMI y también fue nombrado miembro de la junta directiva del Consejo para la Misión Mundial.

También sirvió en el Ejecutivo Nacional del Consejo de Iglesias de Sudáfrica durante muchos años, y fue el primer Presidente de la Comunión Mundial de Iglesias Reformadas desde 2010 - 2017.

Su primer compromiso formal con el CMI fue en la Novena Asamblea del CMI en 2006, donde sirvió como delegado de su denominación

Aporta al puesto de secretario general su deseo de que las iglesias se unan. "Si nosotros somos fieles al Espíritu, entonces debemos trabajar juntos", dijo. "Eso es porque el amor de Dios nos mueve a transformar y reconciliar el mundo".

Siendo la unidad de la iglesia una de sus prioridades absolutas, también cree que las iglesias deben ofrecer guía y dirección a un mundo que sufre. "Vamos a abordar cuestiones de justicia, de opresión, de violencia sistémica, etc.", dijo. "No nos reunimos sólo para adorar y oramos y alabamos, lo cual es algo muy importante para nosotros, pero también nos reunimos para transformar el mundo para reflejar la Gloria, el amor y la justicia de Dios".

### **Dr. Ryan Smith, Ejecutivo de Programa y Representante ante las Naciones Unidas en Nueva York para el Consejo Mundial de Iglesias.**



Ryan representa la comunidad global de más de 500 millones de cristianos de 349 iglesias globales, regionales y subregionales, nacionales y locales que buscan unidad, un testimonio común y un servicio cristiano en Nueva York.

Los miembros plenos del Consejo Mundial de Iglesias hoy incluyen la Iglesia Asiria de Oriente, las Iglesias Ortodoxas Orientales, la mayoría de las jurisdicciones de la Iglesia Ortodoxa Oriental, la Iglesia Católica Antigua, las Iglesias Luteranas, la Comunión Anglicana, las Iglesias Menonitas, las Iglesias Metodistas, la Iglesia Morava y las Iglesias Reformadas, así como las Iglesias Bautistas y las Iglesias Pentecostales. Ryan cree en la unidad del testimonio cristiano y comprende la importancia del movimiento ecuménico para el cambio global en las Naciones Unidas, en entornos regionales y locales, así como dentro de la comunidad de creyentes.

Ha trabajado en la comunidad cristiana, sirviendo con Caritas Internationalis, Caridades Católicas de EE. UU. y la Comunión Mundial de Iglesias Reformadas/Iglesia Presbiteriana (EE. UU.) en defensa, relaciones gubernamentales y testimonio público.

Ryan recibió el premio Young Alumnus Award de Hartwick College y fue becario Fulbright de los Estados Unidos, enseñando inglés e investigando la integración económica de la Alemania de posguerra.

Ryan fue reconocido como un ciudadano destacado de su ciudad natal de Edinboro, Pensilvania. Ha publicado sobre derechos humanos, trata de personas y compromiso internacional. Ryan tiene un Doctorado en Ministerio en teología pública de la Universidad Drew, una Maestría en diplomacia y relaciones internacionales con especialización en economía internacional y desarrollo y organizaciones internacionales de la Universidad Seton Hall y dos licenciaturas en ciencias políticas/economía y alemán de la Universidad Drew. Universidad Hartwick.

### **Peter Prove, Director de la Comisión de las Iglesias para Asuntos Internacionales (CCIA) en el Consejo Mundial de Iglesias (CMI)**



Peter Prove se ha desempeñado como Director de la Comisión de las Iglesias para Asuntos Internacionales (CCIA) en el Consejo Mundial de Iglesias (CMI) desde 2014, y es responsable de las actividades del CMI en los campos de la consolidación de la paz, la promoción del desarme, la promoción y la acción en pro de los derechos humanos y relaciones con el sistema de las Naciones Unidas.

Peter, ciudadano australiano y abogado de profesión, tiene más de 20 años de experiencia representando a organizaciones eclesiales en el ámbito de la política internacional y ha desempeñado numerosos puestos de liderazgo en contextos de la ONU y la sociedad civil.